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我們已經歷出埃及的神跡—重生的神跡；過紅海的神跡—受洗、死裏復活的神跡（即遇到問

題，馬上交托主，紅海立時分開、問題得到解決）；會幕的神跡—時常與主禱告交通，得到神的旨

意（與神對話、凡事上發現神的美意）；曠野的神跡—跟從神的話（在我們的生活中尋找引領我們

的雲柱、火柱）；到最後征服迦南地的神跡—也就是我們一生的目標—榮神、益人、建國。這個神

跡是祝福自己、祝福家人、祝福我們所在七個現場的聯絡網裏之人的神跡。 

 

這五大神跡奠定了我們信仰的基礎，是主耶穌基督祝福我們的神跡。我們一生都要謹記在心，

並要一生享受的神跡。 

 

在約書亞記一章三到九節裏寫到：「凡你們腳掌所踏之地，我都照著我所應許摩西的話賜給

你們了。從曠野，和這利巴嫩，直到伯拉大河。赫人的全地。又到大海日落之處。都要作你們的境

界。你平生的日子，必無一人能在你面前站立得住。我怎樣與摩西同在，也必照樣與你同在。我必

不撇下你，也不丟棄你。你當剛強壯膽。因為你必使這百姓承受那地為業，就是我向他們列祖起誓

應許賜給他們的地。只要剛強，大大壯膽，謹守遵行我僕人摩西所吩咐你的一切律法，不可偏離左

右，使你無論往哪里去，都可以順利。這律法書不可離開你的口，總要晝夜思想，好使你謹守遵行

這書上所寫的一切話。如此，你的道路就可以亨通，凡事順利。我豈沒有吩咐你嗎？你當剛強壯膽。

不要懼怕，也不要驚惶。因為你無論往哪里去，耶和華你的神必與你同在。」其中：「凡你們腳掌

所踏之地，我都照著我所應許摩西的話賜給你們了。」上帝給我們的基業是何等的大！上帝為了我

們舍了他的獨生子耶穌，這是何等大的愛！上帝給亞伯拉罕何等大的基業，祝福了亞伯拉罕和他的

後裔，藉著他，也祝福了列國列邦。而我們作為今日的亞伯拉罕也有這樣的基業。 

 

所以迦南地的神跡是神給我們應許的神跡。神說只要遵行他的道，他必與我們同在，我們不

必有任何憂慮、煩惱，因為我們知道明日將會如何。神與我們的同在使我們能夠得勝有餘，凡事都

能看見神的祝福，享受從天上而來的自由、平安和喜樂，使我們在地上的日子如同在天國，這就是

神對我們的應許。 

 

人生最重要的就是異象。我們的異象應是第一：要成為世界上最幸福的人，要享受從天上來

的各樣的屬靈的恩賜、平安、喜樂和盼望。每天都應該這樣的生活，活在天國裏面。要成為最認識

上帝的人，在問題來臨的時候，就是為神而征戰的時候，必能剛強壯膽，因為知道神與我們同在，

也知道我們必能得勝，因為主耶穌基督已經勝了這世界。第二：要祝福家人，我們家庭的幸福要成

為祝福的確據。個人家庭要成為祝福地區的根源。要將此幸福傳給這個時代，個人的一切都應該交

托在這件事情上，沒有比這個更寶貴的了。榮神、益人、建國是我們基督徒應該有的人生觀，這是

上帝賜給亞伯拉罕的最寶貴的禮物，他也同樣賜給我們了。 
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基督徒的人生應該是很簡單的，因為神已經指明我們的道路了，我們只需要跟從，這就是人

生得勝的秘訣。我們應該每天「和神一起玩」，享受和神在一起的每時每刻。我們的基業，上帝已

經賜給我們了，不管各位的條件、能力和景況是什麼，只要跟從主就好了，這樣我們在地上的每一

天均如在神的懷抱裏。我們所擁有的家庭和人生以及各樣的生活現場都是上帝早已安排好的，神在

創世以前就已經揀選了我們，我們在世的目的就是榮神、益人、建國。 

 

在這樣的大前提裏，我們有一個重要的任務，就是要得人。得人不僅僅包括要向別人傳福音，

更重要的是我們自己要先得著福音的真義。聖靈的感動尤其是非常重要的。在聖靈的感動下，我們

所擁有的各樣條件都可以用在得人的事上。當我們成功的時候，我們可以用來誇耀神的榮耀，將神

賜給我們的大能力傳播出去；當我們遇到問題的時候，仍可以享受從神而來的平安、喜樂，並且可

以把這份平安、喜樂用來祝福遭遇同樣問題的人。最重要的條件就是「信」，真正的信從並且順服

我們的主。亞伯拉罕信了，所以得著了神賜給他永遠的基業，他成為萬國之父。我們應該作這個時

代的亞伯拉罕，聽到神的異象，做一個真正信的人。神必定會祝福我們、祝福我們的家庭、祝福我

們的後代、祝福我們的聯絡網，把時代的寶石帶到我們的面前，直到萬代。 

 

在迦南地的神跡裏主應許了我們天上、地上、永遠的基業，我們應該無所畏懼，主說應該剛

強壯膽，信靠他的什麼都不要怕，只要信從，聖靈就會動工，這個世界上沒有什麼能夠在你的面前

站立得住。不信的人絕對不能勝過信的人。不能認識上帝，時常看到上帝作為的人就如同盲眼的人，

沒有依靠、沒有能力，怎麼能夠走出得勝的路？不認識主的人會有很多的問題、很多的哀痛，等待

他們的結局就是毀滅。那些拜木頭、拜石頭、拜假道的人怎麼能勝過我們這些相信全能的上帝、創

造萬物的主、掌握生死禍福的真神的人呢？我們借著耶穌基督認識了主的奧秘，就會時常聽到上帝

的聲音、凡事看見主的美意、順從他的道，主會引領我們走得勝的路。 

 

迦南地的神跡也是傳福音的神跡。不信的家人，不是我們的負擔，其實是神對我們的祝福。所以無

須著急、無須嘮叨，向家人傳福音其實是不需要靠言語的，讓他們看見我們喜樂的證據—享受隨時

聖靈充滿、喜樂平安、凡事感恩，然後把孩子、父母、配偶、不信主的家人全部交托主，只要禱告，

主必垂聽、動工。信主的人自然會很安然、剛強壯膽地傳福音。 

 

我們的表情因看得見上帝的祝福而常常喜樂。我們的形象是上帝的兒女、基督的身體、聖靈

的聖殿、君王的生命、祭司長的心腸（憐憫人、照顧人、愛人）、先知的答案。我們應該晝夜思想

這些，不要讓聖靈地感動離開我們的心靈、不要讓神的話離開我們的口、不要讓神的旨意離開我們

的行為。時常聽到這些、講到這些、相信這些的人是有福的，因為這福分是神從天而降的，這也是

神在迦南地的神跡裏給他兒女永遠的應許。 

 


